

BIG ISSUE

Bijak, Begini Pesan Wabup Paris Yasir kepada Para ASN Lingkup Pemda Jeneponto Jelang Akhir Masa Jabatannya

Syamsir, HR - JENEPONTO.BIGISSUE.ID

Jan 17, 2023 - 21:25



Wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir, SH.,MM jadi inspektur pada upacara Hari Kesadaran Nasional (HKN) di halaman apel kantor Bupati Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO- Menjelang pada 5 tahun terakhir masa jabatan Bupati Iksan Iskandar dan Wakil Bupati Jeneponto Paris Yasir menyampaikan pesan bijak kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkup Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Jeneponto.

Dengan penuh rendah hati, pemimpin nomor dua di Butta Turatea itu, mengatakan bahwa sehubungan diperingatinya Hari Kesadaran Nasional (HKN) yang merupakan upacara bendera rutin dilaksanakan pertanggal 17 setiap bulannya para ASN tentu memahami eksistensi daripada abdi negara dan

masyarakat.



"Mari kita lebih memahami momentum HKN ini bagi para ASN untuk memantapkan kualitas pengabdian kita, baik pelayanan kepada masyarakat maupun pengabdian kita kepada bangsa dan negara," katanya.

Sebagai pesan penting, lanjut Paris, kepada para ASN agar senantiasa menjalankan program Pemerintah Daerah, memaksimalkan pelayanan dan bijak dalam bermedia sosial serta menyampaikan laporan keuangan yang baik dan akuntabel.

Tak hanya itu, pemimpin yang peduli dan berjiwa sosial ini, juga berpesan, agar membangun kolaborasi seluruh stakeholder untuk membawa Jeneponto mendapatkan predikat penilaian keuangan yang lebih baik tahun ini.

"Saya berharap kepada seluruh stakeholder bekerjasama yang baik agar daerah yang kita cintai ini mendapatkan predikat keuangan tahun ini," harap sapaan KK Paris yang juga Ketua DPD Partai Nasdem Kabupaten Jeneponto.

Hal itu, Wakil Bupati Jeneponto Paris Yasir sampaikan saat menjadi inspektur pada upacara HKN di halaman apel kantor Bupati Jeneponto, Jln Lanto Daeng Pasewang, Kecamatan Binamu, Selasa (17/02/2023).

Upacara bendera Kesadaran Nasional ini dihadiri Forkopimda Jeneponto, Sekda Muh. Arifin Nur, para Pimpinan OPD dan para ASN lingkup Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Jeneponto.

Penulis: Syamsir